

FDP Bruchköbel

FDP BRUCHKÖBEL STELLT LISTE FÜR DIE KOMMUNALWAHL AUF

03.10.2015

Die FDP Bruchköbel hat die Weichen für die Kommunalwahl 2016 gestellt, in einer Mitgliederversammlung unter bewährter Leitung des stellvertretenden FDP-Kreisvorsitzenden Robert Stauch wurden die FDP-Kandidaten für das Stadtparlament Bruchköbel aufgestellt. Aktuell verfügt die FDP dort über drei Mitglieder in der Fraktion und einen Vertreter im Magistrat, dies gilt es zu halten und auszubauen, hat sich FDP Partei- und Fraktionschefin Sylvia Braun gemeinsam mit dem Ortsvorstand vorgenommen. In ihrer kurzen Rede zum Beginn der Versammlung ging Braun kurz auf die erfolgreichen Initiativen der FDP Fraktion in der laufenden Legislatur ein, wie z.B. die Maßnahmen zur Begrenzung der städtischen Ausgaben, die Vereinfachung des Zugangs zu Betreuungsplätzen und die Anregungen zur digitale Entwicklung der Stadt. Auch den mit dem notwendigen Neustart der Innenstadtentwicklung eingeschlagenen Weg gilt es weiter unter Beteiligung der Bruchköbeler Bürgerinnen und Bürger nachdrücklich zu verfolgen. Bruchköbel braucht nicht nur hierfür dringend stabile Mehrheitsverhältnisse, die Neuwahl des Parlamentes ist dazu hilfreich, führt Sylvia Braun weiter aus.

In den kommenden fünf Jahren möchten die Bruchköbeler Liberalen ihren eingeschlagenen Weg gerne fortsetzen und mit Vernunft und Weitblick Bruchköbel weiter voran bringen. Dies bedeutet, weiterhin sparsam haushalten und dabei die für die Zukunft notwendigen Investitionen voran bringen: Neue Baugebiete entwickeln, die digitale Entwicklung weiter voran bringen, das Angebot in der Kinderbetreuung flexibler gestalten und vieles mehr. Sylvia Braun (43), Polizeibeamtin und Mutter von zwei Jungs, wird die Liste der FDP anführen, gefolgt vom Fraktionsmitglied und Finanzexperten Dr. Volker Wingefeld und dem ehrenamtlichen Magistratsmitglied Jürgen Schäfer. Auf den weiteren Plätzen folgen Katja Lauterbach, Margot Peschka, Andreas Villnow, Oliver Braun, Yvonne Thiel, Horst Roepenak, Christopher Almeling, Andreas Grünebaum, Susanne Viel, Dr.

Werner Skupin und Gunter Hartung.

Auch der stellvertretenden Ortsvorsitzende Horst Roepenack zeigt sich mehr als zufrieden mit der ausgewogenen Zusammenstellung der Liste und ergänzt: "Wir freuen uns besonders drei interessierte, nicht parteigebundene Bürger für unsere Liste gewonnen zu haben, die in den letzten Jahren unsere Arbeit unterstützend begleitet haben und nun bereit sind, für die Liberalen aktiv mitzuarbeiten". Dem kann FDP-Chefin Braun nur zustimmen und ergänzt: "Damit zeigen wir deutlich, dass bei uns vor allem die Interessen unserer schönen Stadt im Vordergrund stehen".